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Bonjour à tous

Je  vous  remercie  beaucoup  pour  votre  présence  aujourd'hui,  et  vous  souhaite  la  bienvenue.
Quelques  nouveaux  habitants  sont  parmi  nous,  et  c'est  avec  un  grand  plaisir  que  nous  les
accueillons. La cérémonie des voeux se veut être un moment convivial, où élus et électeurs se
rencontrent et peuvent échanger en toute simplicité... autour d'un verre ! Vous n'êtes pas sans
avoir remarqué la jolie table qui nous attend. Je tiens à féliciter d'ores et déjà pour leur travail les
membres de la commission fêtes et cérémonies, dont nous avons un aperçu devant les yeux. Tout
à l'heure, c'est notre palais qui en profitera... Un grand merci à eux !

L'équipe municipale consacre bien sûr beaucoup de temps à son activité d'élus. La commission
fleurissement par exemple, qui assure l'arrosage de ses plantations, a bien du mérite. Le CCAS,
composé d'élus mais aussi de personnes nommées, qui nous a organisé un repas des Anciens de
grande qualité. Mais aujourd'hui, je pense particulièrement, et peut-être parce que nous en sortons
tout juste, je pense particulièrement à la commission informations... celle qui assure la publication
de  notre  petit  Carantillais.  Rédiger  les  articles,  travailler  les  photos,  mettre  en  page,  relire,
corriger, relire encore... ce sont des heures de travail ! Parmi les membres de cette commission, je
tiens spécialement à remercier Malika et Mireille pour les nombreuses heures passées à la mise en
page. Ceci dit, chacun s'accorde à dire que ce dernier né, « il est beau ! ». C'est l'essentiel.
En tous cas, merci à vous tous qui vous investissez pour notre commune, y compris les employés
communaux qui faites tout votre possible pour assurer le meilleur service. Merci à vous qui êtes
toujours disponibles et bien sûr merci aussi à vous, mes adjoints, qui m'accompagnez tous les
jours ! 
Merci à vous aussi, pompiers et gendarmes, qui êtes là pour nous secourir en cas de besoin !
S'agissant des secours, nous avons maintenant à notre disposition un défibrillateur. Un premier
groupe de Carantillais s'est déjà formé à son utilisation, et a été très satisfait. Aujourd'hui, nous
préparons une seconde séance. Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à vous faire connaître en
mairie, nous vous contacterons le moment venu.

Une seconde équipe travaille pour notre commune : ce sont les délégués communautaires. En ce
moment, un de nos projets me tient particulièrement à coeur : c'est la création d'un pôle médical.
Il ne s'agit pas pour nous de créer une maison médicale, implantée sur un site et regroupant tous
les services, mais de développer sur plusieurs communes les services de santé... qui font de plus
en plus cruellement défaut à notre territoire, et bien sûr influent notre qualité de vie. Souhaitons
donc que cela aboutisse !

La réforme des collectivités territoriales a été votée, et les incitations de l'état se précisent quant à
l'organisation  des  territoires.  Nous  n'avons  pas  donné  suite  au  projet  de  communauté
d'agglomération avec le Saint-Lois après bien des heures de discussions et de débats parfois
passionnés (Philippe, tu en sais quelque chose n'est-ce pas !). Aujourd'hui, nous poursuivons notre
réflexion sur le sujet, avec des communautés de communes voisines. Pour l'instant, nous n'en
sommes qu'à la première danse. Si affinités... nous nous engagerons peut-être davantage.

En 2010, nous avions dû reporter cette même cérémonie des voeux pour cause de neige. La
neige... Des « Anciens » m'ont dit à la fin de l'année que nous allions en avoir 7 fois cet hiver...
Nous ne sommes pas encore au bout de nos peines ! Elle nous paralyse facilement, cette jolie
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chose blanche, et notre vie en est donc perturbée... Toutefois, je tiens à noter que le Conseil
Général a revu sa copie à bon escient : le plan neige établi cet été est efficace, et nous ne pouvons
que l'en féliciter !  Bien évidemment,  les routes secondaires restent plus délicates,  mais nous
avons la chance d'être sur un territoire rural, où les tracteurs salissent les routes au moment des
ensilages, mais nous les dégagent en période neigeuse ! Un grand merci à leurs propriétaires qui
déneigent bénévolement les rues des hameaux !

Les nouvelles du Conseil  Général  concernant notre demande de sécurisation du carrefour du
Poteau grâce à l'aménagement d'un rond-point laissent présager une issue favorable puisque le
principe en a été acté... sans budgétisation immédiate toutefois. Or, de nouveaux bruits de couloir
m'inquiètent quant au délai nécessaire à la budgétisation de ce projet, qui, nous Carantillais, nous
tient tellement à coeur ! Gilles, puis-je me permettre de formuler un voeu ? ... que je suis sûre tu
tenteras d'exhaucer !

Tout  au  long  de  l'année,  de  multiples  occasions  de  se  rencontrer  se  succèdent,  toutes  plus
agréables les unes que les autres. Elles sont l'oeuvre des associations, dont je tiens à remercier
beaucoup beaucoup les bénévoles qui s'y investissent ! 

Plus particulièrement,  je voudrais remercier  quelques membres de l'association de chasse. Ils
habitent Carantilly, Cametours, Marigny et même Le Mesnil-Amey, et pendant plusieurs jours, ils
sont venus quotidiennement chez nous, et plus précisément à l'étang. Ce sont les « piégeurs ». En
effet,  le ragondin prolifère dans la région et il  pose un réel  problème de santé publique.  La
leptospyrose peut réellement causer de graves séquelles médicales, et il nous faut être vigilants et
ne pas laisser ces rongeurs nous envahir...  Nos piégeurs sont titulaires d'un agrément qui les
autorise à intervenir. Ainsi, les ragondins se sont éloignés de notre plan d'eau, laissant en paix les
pêcheurs, les kayakistes, les adeptes du modélisme... 
Tous les pratiquants de ces loisirs ont pu apprécier également les pontons fabriqués et installés à
leur intention, mais également la petite cabane au fond du jardin, bien mignonne mais surtout si
pratique !

2010 a aussi été l'année où l'achat de la gare s'est concrétisé... enfin ! Monsieur Ehrengardt, agent
de la SNCF en charge des relations avec nous, ne m'en veuillez pas pour ce commentaire ! Je
n'oublie pas que c'est vous qui nous avez permis d'avancer et vous en remercie ! Et oui, enfin,
nous allons pouvoir nous pencher sur la rénovation de ce bâtiment très typique, qui donne du
charme à l'entrée de notre bourg. Et puis, lorsque les voyageurs s'arrêteront en gare de Carantilly,
ils  seront  inévitablement  moins  surpris  !  En  septembre  dernier,  l'opération  organisée  en
partenariat avec la SNCF et le Conseil Régional a fait bien des heureux... et suscité une demande
pour une reconduction de cette offre. M. Ehrengardt, je ne doute pas que vous y pensez bien sûr...

La rénovation de nos logements communaux s'est poursuivie aux écoles... et va se terminer en ce
début 2011. 
Cette année, nous prévoyons également une réorganisation du groupe scolaire. En effet, notre RPI
se porte bien, et les effectifs ne cessent de croître. Les classes sont très chargées, et accueillir plus
de 25 élèves dans notre salle du préfabriqué n'est plus conforme aux normes. Pour l'instant, une

2



VOEUX DU MAIRE – 15 JANVIER 2011 – 11 heures

solution provisoire a été trouvée... qui a surchargé littéralement l'école de Quibou !
A la rentrée prochaine, la classe de CE2 va donc revenir sur Carantilly. Pour plusieurs raisons, il
nous a paru préférable de redonner au groupe scolaire sa fonction première : la classe de CE2 sera
réaménagée dans la salle de repas de la cantine actuelle. La salle adjacente deviendra  la salle
multi-activités  dont  toute  école  a  besoin  (cours d'anglais,  bibliothèque,  garderie  péri-scolaire
matin et soir...). Nous espérons que Rémy, Monsieur le Directeur, toi et ton équipe apprécierez
tout autant que vous appréciez aujourd'hui l'équipement numérique de qualité qui a été investi par
la communauté de communes.

La cantine du coup, va être transférée dans le préfabriqué. Les études sont en cours, afin de
proposer un outil  de travail  aux normes et  surtout  de qualité  à Annick,  notre cuisinière tant
appréciée des enfants.  Dans ce préfabriqué,  les associations trouveront elles aussi  à n'en pas
douter le confort nécessaire à leurs activités diverses.

Bien  sûr,  nous  poursuivons  également  nos  réflexions sur  les  investissements  concernant  les
commerces nécessaires pour assurer une vie de qualité à Carantilly :  plusieurs interrogations
subsistent toutefois (quant à la localisation par exemple) et nous devons prendre le temps de la
réflexion pour ne pas nous tromper. 

La Poste...  Là aussi  de grands  changements sont  attendus !  D'ailleurs,  à  ce propos,  j'ai  une
demande pour toi aussi, Cyril... Monsieur le Curé... Figure-toi qu'à La Poste comme à l'épicerie-
bar, il y a plus de clients lorsque tu as dit la messe le matin... Tu vois où je veux en venir n'est-ce
pas ? Alors, n'hésite pas à venir plus souvent... !
La Poste donc... Là aussi, j'ai un grand merci à formuler : Rémi Joyeux, Monsieur le Directeur, tu
es toujours disponible, avec ton équipe, pour nous et notre petite agence, et Marianne et moi y
sommes très sensibles et t'en sommes très reconnaissantes !
D'abord, les facteurs. Vous n'êtes pas sans avoir entendu dire que la distribution du courrier va
être réorganisée à compter du 22 février prochain. Ainsi, nos facteurs ne trieront plus le courrier à
Marigny,  mais à Saint-Lô.  Cela implique entre autre un changement dans la distribution des
lettres recommandées aux personnes absentes de leur domicile au moment du passage du facteur.
Celui-ci avisera en précisant qu'il sera possible de récupérer le courrier le lendemain à l'APC et
non plus au bureau de Marigny.
Nous avons donc réfléchi aux jours et heures d'ouverture souhaitables afin de vous assurer le
meilleur service. Beaucoup d'entre vous travaillent à l'extérieur et ne rentrent qu'en soirée. Nous
avons opté pour une vouverture tous les jours de la semaine, du lundi au jeudi de 16 h 30 à 18 h
30 et le vendredi de 15 h 30 à 18 h 30. 
Ainsi,  muni  de  votre  avis,  vous  pourrez  récupérer  votre  recommandé  dès  le  lendemain,  en
rentrant du travail. Ceci à compter du 1er février prochain.

Et là, vous verrez un autre changement : ce ne sera plus Marianne qui vous accueillera !
Madame Dolley a  fait  valoir  ses droits  à  la retraite  !  Alors  nous l'avons remplacée,  et  c'est
Vanessa Auffret,  qui habite La Chapelle Enjuger, qui va lui  succéder. Vanessa, vous avez un
challenge  devant  vous...  nous  en  avons  parlé...  et  j'en  ajoute  un  autre  :  égaler  Marianne  à
l'accueil !
Marianne, le symbole du sourire, du calme, de l'accueil chaleureux en toute occasion... ! Vous
êtes  nombreux  à  m'avoir  confié  qu'elle  va  vous  manquer...  mais  la  roue  tourne.  D'ailleurs,
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n'hésitez pas lundi à aller lui acheter un petit carnet de timbres : en même temps, vous pourrez lui
souhaiter un très joyeux anniversaire : nous serons tout juste le 17 janvier !
Marianne, vous avez commencé à travailler très jeune, et après 33 ans de gestion et comptabilité à
l'imprimerie de Basse Normandie, vous avez atterri à l'Agence Postale Communale de Carantilly,
où pendant ces 4 dernières années, vous nous avez gentiment servis, sans jamais une absence
(sauf vos vacances bien sûr !) 
Depuis décembre 2009, Jean-Marie vous attend à la maison. Qu'allez-vous bien pouvoir faire ?
Figurez-vous que Marianne adore s'occuper des ses petits-enfants par exemple, elle adore lire
(Stéphane, une nouvelle lectrice !) mais surtout,  tous les deux, ils adorent voyager...  Je vous
souhaite très très sincèrement de belles virées, et au nom de tous les Carantillais, Marianne, je
vous souhaite une très longue et heureuse retraite, et suis ravie de vous remettre ce petit cadeau...
en attendant l'arrivée du camping-car... ! Très bonne retraite Marianne !

Je vous propose maintenant que nous approchions de la table et  que nous trinquions à cette
nouvelle année. Elle commencera avec un premier rendez-vous le lundi 7 février prochain, avec
le concours de belote organisé par la JSC (Jeunesse Sportive Carantillaise), JSC qui débute très
bien cette année : l'un des jeunes joueurs, Corentin BASSET, est monté en nationale le week-end
dernier ! Toutes nos félicitations Corentin ! 

Au nom de tout le Conseil Municipal, je vous souhaite à tous une très très bonne année 2011, où
vous obtiendrez j'espère la réussite à tous vos projets, où vous vivrez dans le bonheur avec vos
proches, avec bien sûr la condition première : une excellente santé ! Bonne année à tous ! 

Marylène HENRY
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